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第５回士幌町農業委員会総会議事録 
 

１． 開催日時 令和５年１１月１０日（金）午後７時から午後７時５０分 

２．開催場所 士幌町役場庁舎２階 庁議室 

３．出席委員（１４人） 

会  長        森 本 耕 二 

会長職務代理者 １番  香 川 国 彦 

委  員      ２番  小 野 寺 保 

〃      ３番  上 山   靖 

〃          ４番  岡 部 真 吾 

〃           ５番  河 田 浩 美 

〃           ６番  中 山 謙 次 

〃      ７番  鎌 田 尚 吾 

〃           ８番  山 内 徳 彦 

〃       ９番  伊 賀 勝 彦 

〃     １０番  後 藤 範 雄 

〃         １１番  高 橋   竜 

〃         １２番    菊 地 和 浩 

  〃         １３番  今 井   均 

       

   

４．議  事 

第１ 議事録署名委員の指定 

           ９番  伊 賀 勝 彦 

           １０番  後 藤 範 雄 
     

第２ 報告第１号 農地法第１８条第６項の規定による報告について 
 

議案第１号 農地等のあっせん申し出について 

  

    

 

５．農業委員会事務局職員 

   事務局長      加 藤 吉 宏 

   農地兼振興係長   大 久 伸 也 

事務局職員     テキソエ 亜紀 
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６．会議の概要 

事務局長 

（加藤局長） 

 

 

 

 

全員 

 

事務局長 

（加藤局長） 

 

森本会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（加藤局長） 

 

 

森本議長 

 

事務局 

（加藤局長） 

 

森本議長 

 

１番 

（香川代理） 

 

森本議長 

 

２番 

（小野寺委員） 

ただいまから第５回士幌町農業委員会総会を開催いたします。 

鎌田委員より遅れる旨の連絡がありましたことをご報告いたします。本日

の総会出席者は１４名中１３名、定員数に達しておりますので、規定により

総会が成立したことをご報告いたします。 

農業委員会憲章を斉唱しますので、ご起立願います。 

 

【士幌町農業委員会憲章を斉唱する】 

 

ありがとうございました。 

続きまして、森本会長からご挨拶をお願いいたします。 

 

皆さん、こんばんは。 

本日は夜遅くの総会ですがお集まりいただきまして、ありがとうございま

す。収穫作業も終盤を向かえました。残る収穫作業は大豆や長芋となってき

ています。今後は畑起こしや機械の格納等へ作業が移っていくと思います。

今年は猛暑が続き、秋口も大変暖かかったですが、今週の雨以降は気温も下

がってくるとのことです。これからの作業も安全に配慮し、十分気をつけて

行なっていただきたいです。それでは、本日の総会よろしくお願いいたしま

す。 

 

 ありがとうございました。 

以降の議事の進行につきましては、規定により森本会長にお願いいたしま

す。 

 

それでは会務報告について、事務局より説明願います。 

 

【会務報告を朗読】 

 

 

それでは会務報告の補足を求めます。香川代理 

 

ありません。 

 

 

小野寺農地小委員長 

 

ありません。 

 



－3－ 

森本議長 

 

３番 

（上山委員） 

 

森本議長 

 

全員 

 

森本議長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（大久係長） 

 

 

 

 

森本議長 

 

 

全員 

 

森本議長 

 

 

 

 

事務局 

（大久係長） 

 

 

 

 

 

上山農業振興小委員長 

 

ありません。 

 

 

その他にみなさんの方から会務報告について何かありませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので会務報告につきましては以上といたします。 

続きまして、本日の議事録署名委員を指名いたします。９番伊賀勝彦委員、

１０番後藤範雄委員よろしくお願いいたします。 

それでは、議事に入りたいと思います。 

報告第１号農地法第１８条第６項の規定による報告について事務局説明

願います。 

 

報告第１号農地法第１８条第６項の規定による報告について、次のとおり

合意による賃貸借契約の解除通知があったので報告します。令和５年１１月 

１０日提出 士幌町農業委員会 会長 森本耕二 

 

【報告第１号、議案書をもとに朗読と説明】 

 

報告がありました報告第１号、番号１番・２番につきまして意見質問を求

めます。意見質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので、報告第１号、番号１番・２番の件につきましては以上

といたします。 

続きまして、議案第１号農地等のあっせん申し出について事務局説明願い

ます。 

 

議案第１号農地等のあっせん申し出について、次のとおり申し出があった

ので審議願います。令和５年１１月１０日提出 士幌町農業委員会 会長 

森本耕二 

 

【議案第１号、議案書をもとに朗読と説明】 
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森本議長 

 

 

８番 

（山内委員） 

 

森本議長 

 

 

全員 

 

森本議長 

 

 

 

９番 

（伊賀委員） 

 

森本議長 

 

 

全員 

 

森本議長 

 

 

５番 

（河田委員） 

 

森本議長 

 

 

全員 

 

森本議長 

 

 

５番 

（河田委員） 

それでは番号１番、所有権移転の件につきまして意見質問を求めます。意

見質問ありませんか。 

 

はい。この案件につきましては○○○地区農用地利用調整協議会に一任願

いたいと思います。 

 

ただ今、山内委員よりこの件につきまして○○○地区農用利用調整協議会

に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

それでは番号１番の件に関しましては以上とします。 

次に貸借、番号２番の件につきまして意見質問を求めます。意見質問あり

ませんか。 

 

はい。この件につきましては○○地区農用地利用調整協議会に一任願いた

いと思います。 

 

ただ今、伊賀委員よりこの件につきまして○○地区農用利用調整協議会に

一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

それでは番号２番の件に関しましては以上とします。 

続きまして、番号３番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

はい。この件につきましては○○○○地区農用地利用調整協議会に一任願

いたいと思います。 

 

ただ今、河田委員よりこの件につきまして○○○○地区農用利用調整協議

会に一任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

それでは番号３番の件に関しましては以上とします。 

次に、番号４番の件につきまして意見質問を求めます。 

 

はい。この件についても○○○○地区農用地利用調整協議会に一任願いた

いと思います。 
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森本議長 

 

 

全員 

 

森本議長 

 

４番の件についても、河田委員より○○○○地区農用利用調整協議会に一

任願いたいとのことですがよろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

それでは番号４番の件に関しましては以上とします。 

以上をもちまして士幌町農業委員会第５回総会を閉会いたします。 

 

午後７時５０分  閉会 

 


